

Einladung

Anlässlich der Gruppenausstellung **spektrum schwarz** in der Galerie Christoph Abbühl finden sich Roswitha Schild, Kunsthistorikerin, und die Künstlerinnen und Künstler Susanne Lyner, Barbara Schultz, Nikola Dimitrov, Heinz Egger, Harald Kröner, Otto Lehmann, Jörg Niederberger, Jürg Straumann, Ueli Studer, zum Gespräch um die unbunte Farbe Schwarz. Gesprächsleitung: Roswitha Schild.

Dazu laden wir Sie herzlich ein.

Samstag, 17. Mai 2014 um 19 Uhr

Jurasaal im Haus am Land (Jugendherberge), Landhausquai 23, 4500 Solothurn

Aus organisatorischen Gründen bitte ich um Anmeldung bis Mittwoch 7. Mai 2014 an:
galerieabbuehl@bluewin.ch

Vielen Dank
Christoph Abbühl

Galerie Christoph Abbühl, Schaalgasse 9, CH – 4500 Solothurn